

Distanz

Von Keinmitleidsbonus

Prolog: Alles müll oder ?

Narutos Sicht-

Als Hinata mich darum bat mein Büro zu räumen um unseren ungeborenem Kind platz für ein eigenes Zimmer zu schaffen willigte ich natürlich sofort ein . Da wusste ich allerdings noch nicht das ich ganz allein aufräumen würde. Schwer seufzend stemmte ich die erste Kiste auf meinen Schreibtisch und öffnete sie . Das meiste war Müll, Sachen die man sich eben kauft obwohl man sie nicht brauch .Nach dem ich mich dazu entschlossen hatte so gut wie alles weg zu schmeißen viel mir ein Buch auf es war Braun und wirkte alt ,ein schlüsseln verzierte das buch , wodurch es noch etwas älter wirkte als ohne hin schon. War das vielleicht Hinatas Tagebuch ?Meins war es auf jeden fall nicht . Irgendwie seltsam wieso sollte sie ihr Tagebuch zu meinen Kisten tun ?Aus großer Neugier öffnete ich das buch und sah mir die erste Seite an "Liebes Tagebuch" mein herz setzte aus . Das ist nicht Hinatas buch sondern Sasuke .Ich erkannte es sofort an ihrer Schrift .So fein säuberlich .Wie lange verdrängte ich es schon an sie zu denken .Sie war eigentlich meine beste Freundin jedoch hatte ich mich in sie verliebt aber Sasuke ist zu 100% nicht imstande irgendjemanden zu lieben und dann kam Hinata in mein leben , sie tat mir gut und ich dachte einfach aus den Augen aus den sinn und nun ?Nun finde ich ihr Tagebuch bei mir . Total perplex darüber das sie überhaupt so etwas wie ein Tagebuch besitzt fing ich an die erste Seite zu lesen:

* Liebes Tagebuch,

Ich schreibe heute das erste mal zu dir .Mom sagte es sei eine gute Idee um normal zu wirken .Komisch was diese Frau unter normal versteht .Es stört mich etwas in einem Buch meine Gefühle offen zu legen aber ich überwinde mich mal .Mein Name ist Sasuke Uchiha ,Ich bin 11 Jahre alt .Mom meinte heute ich soll endlich Lernen mein leben richtig zu leben und nicht alles zu hinterfragen .Jedoch stellt sie sich das ziemlich leicht vor .Meine Gedanken bleiben nicht stehen .Ich denke, denke und denke ...ununterbrochen .Ich meine wo liegt denn bitte der Sinn des Lebens ?Wenn man geboren wird um erst in der Schule zu funktionieren zu müssen ,nur das man in der Rente vor sich hin gammeln kann ?Ab und zu da frag ich mich wozu das ganze ?Wozu das ganz Leben mit Arbeiten vergeuden ?Klar man brauch das ganze Zeug für die Zukunft aber wer garantiert uns überhaupt das wir eine Zukunft haben ?Ich meine das leben könnte schon morgen zu ende sein ,durch einen Autounfall oder so...und dann ?Dann haben wir unser ganzes leben damit vergeudet in die Schule zu gehen ,zur Arbeit zu gehen ,all dieses Zeug zu machen welches man überhaupt nicht mag .Dafür das man sich eine Zukunft aufbaut ,obwohl man nicht mal weiß ob es überhaupt eine

Zukunft gibt .Vielleicht vergeuden wir einfach unsere zeit für das zeug welches wir überhaupt nicht mögen ,statt einfach mal das zu tun was wir mögen .Wieso können wir nicht einfach reisen ?Dort hingehen wo wir hinwollen ?Machen was wir machen wollen ?Weil das System es nicht erlaubt ?Weil wir die Menschen die uns wichtig sind nicht enttäuschen wollen ?Wieso müssen wir überhaupt immer an andere denken ?Kann man sich nicht in den Vordergrund stellen ohne gleich ein Egoist zu sein ?Ich Verstehe Menschen einfach nicht *

Meine Hände zitterten. Sie war schon damals unverbesserlich und irgendwie brachte mich diese Tatsache leicht zum schmunzeln aber irgendwie machte sie mich auch traurig wie konnte ein so junges Mädchen sich über so etwas Gedanken machen und wie missverstanden musste sie sich damals gefühlt haben .Die Tatsache das sie leichte Gefühle zeigte machte mich nervös .Mein Herz klopfte so stark das ich angst hatte mich zu bewegen .Nun stellte ich mir die frage : soll ich weiter lesen ? Es ist ihr Eigentum und eigentlich macht man so etwas nicht....anderer Seitz was sie nicht weiß macht sie nicht heiß oder ?